



CChC Arica tiene nuevo Consejo Regional periodo 2025-2027

Con una alta participación de los socios de la sede de Arica y Parinacota, Juan Vásquez Manilla fue electo nuevo presidente de la Cámara Chilena de la Construcción Arica para el periodo 2025-2027, en elecciones realizadas durante los días miércoles 6 y jueves 7 de agosto.

El electo presidente será acompañado en su gestión por Esteban Labra Pérez y Boris Gómez Gallardo, res-

pectivamente como vicepresidente Gremial y Gestión; mientras que como past presidente estará Ricardo Peña Jones (por derecho propio); junto a la Mesa Directiva Regional estarán también los recién electos consejeros regionales Cristian Bustos Sanhueza, Marcos Ocaña Medina y Andrés Humire Barraza.

“La Cámara Chilena de la Construcción cumplió con el proceso de cambio de di-

rectiva regional, agradeciendo el trabajo de la directiva saliente, socios y equipo Cámara; aprovechando la instancia para reforzar el compromiso y activa participación de todos para aportar al quehacer público y privado para la concreción de proyectos estratégicos para la región, con un fuerte trabajo de vinculación y compromiso con todas las sedes regionales, la nacional y relacio-

namiento con nuestros vecinos; con unión, compromiso y trabajo. Sigamos construyendo el futuro juntos”, comentó el nuevo presidente.

En tanto, el presidente CChC Arica saliente, Ricardo Peña Jones, expresó: “Somos un equipo, hemos trabajado activamente haciendo un constante llamado a nuestras autoridades locales para reactivar nuestro sector y la región



EL NUEVO CONSEJO DIRECTIVO DE LA CCHC ARICA.

con obras que generen desarrollo, con el apoyo de todos nuestros socios en los distintos comités, con una mirada siempre constructiva hacia el Arica 2029 pujante y con calidad

de vida para todos”. Juan Vásquez es ingeniero en Geomensura, con trayectoria en la CCHC Arica por más de dos décadas, ocupando cargos regionales y nacionales.